

Fecha: 14-02-2025

Pág.: 5 Cm2: 245,5 VPE: \$336.892 Medio: La Estrella de Concepción La Estrella de Concepción Supl.:

Noticia general

Título: Ardua labor para poder controlar siniestro forestal en Los Álamos

ARCHIVO

Ardua labor para poder controlar siniestro forestal en Los Álamos

De manera intensa trabajaban la tarde de aver brigadistas y equipos de emergencia en el control de un siniestro forestal registrado en Los Álamos, que obligó a decretar Alerta Roja para la comuna.

"En base a la información técnica proporcionada por Conaf, en coordinación con la Delegación Presidencial de Biobío, Senapred declara Alerta Roja para la comuna de Los Alamos por incendio forestal, vigente hasta que las condiciones del incendio así lo ameriten", comunicó ayer el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres, detallando que el incendio, denominado Araucana-Tres Pinos, se encontraba cercano a sectores poblados.

En ese sentido, el delegado presidencial, Eduardo Pacheco, destacó que gracias a la intensa labor desarrollada en la zona "se ha logrado la contención (del siniestro) y evitar que se coloque en riesgo las viviendas, pero este trabajo sigue de manera permanente", enfatizando que "hay que seguir preparados".

"También queremos pedirles a las personas que tengan mucha precaución, mucho cuidado, las condiciones de viento siguen siendo muy intensas, y a pesar de que han bajado las temperaturas, el viento más la baja humedad son condiciones propicias lamentablemente para los incendios forestales", subrayó.

De acuerdo a lo informado por las autoridades, el siniestro en Los Álamos había consumido más de 20 hectáreas y movilizó a nueve brigadas, con apoyo de cuatro aeronaves. "Vamos a seguir monitoreando junto a los equipos de emergencia la situación que tiene en alerta la comuna y la región", indicaron desde la Delegación.

11.200

46.615

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad: